
智行理财网
单张信用卡额度过高好不好呢？

  

很多朋友在各个银行都有信用卡，也希望银行给自己信用卡提额，所以会形成有的
卡额度高，有的卡额度低的情况，据了解，大多数小伙伴都是普通白领或者上班族
，不是非常优质的黄金客户，所以整体给的授信额度基本固定，大概是10万到50万
之间，所以单张额度过高，会影响其它卡提额，或影响批卡，所以小伙伴在使用卡
消费的时候，要同等使用，不要单单用一张，不要使用跳码的POS机器，跳码机器
不仅不会提额，还会被降额封卡哦!
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